



*Communiqué de la CGT*

Droit des femmes

17 octobre 2009 : Des milliers de personnes défilent à Paris

Plusieurs milliers de personnes, venues de toute la France, ont défilé samedi à Paris pour réclamer une réelle égalité hommes-femmes en mettant en avant les discriminations au travail mais aussi leurs inquiétudes quant à l'accès à la contraception et le droit à l'avortement.

Une centaine d'associations militant pour les droits des femmes, ainsi que des partis politiques et des syndicats, avaient répondu à l'appel du collectif national pour le droits des femmes (CNDF) et de l'association "Femmes solidaires".

Bernard Thibault, présent dans le cortège, a dénoncé une discrimination importante dans le monde du travail avec la persistance de l'écart de rémunération de 25 à 30 % entre hommes et femmes à poste égal.

Montreuil, le 19 octobre 2009